
Это интервью с Робертом Гинзбургом провела доктор Натали
Тоберт.

Мы знакомы с рассуждениями об экспериментах французского физика Алена
Аспекта, который в 1982 г. обнаружил, что при определенных обстоятельствах
субатомные частицы, такие как электроны, способны мгновенно
взаимодействовать друг с другом независимо от расстояния между ними; и
заявления Дэвида Бома о том, что наша кажущаяся твердой Вселенная — всего
лишь голограмма. Голографический принцип гласит, что полная информация о
пространстве и времени содержится в любой точке пространства, что
голографическое изображение представляет собой энергетическую структуру,
возникающую одновременно со своим исходным объектом (Бруссо 2000).

На ежегодном собрании сети «Наука и медицина» я познакомился с Робертом
Гинзбургом, целителем, использующим голографические методы. Я слышал его
презентацию о технике, которую он использовал, и мне было интересно, может
ли он объяснить немного больше о механизме исцеления. Я хотел знать, как он
объяснит дистанционное или нелокальное исцеление. Как он ставил диагноз
своим пациентам и какой механизм использовал для лечения? Каковы были
последствия для этой техники в медицинских учреждениях?
Роберт Гинзбург работает на расстоянии. Он ставит перед собой
голографическое изображение человека, сканирует изображение, затем
разрабатывает точную физиологическую программу, с помощью которой
работает с голографическим изображением человека, на котором он
фокусируется. Поскольку человек и голографическое изображение связаны,
программа исцеления достигает человека. Затем он отправляет
голографическую программу своему клиенту. Он говорит: «Я считаю, что
исцеляет не голограмма как таковая, а мысль или программа, содержащаяся в
ней. Мы знаем, что тело может реагировать на программу и/или мысль».

Я задал Роберту дополнительные вопросы о нем самом и о том, как работает
техника. Роберт был практикующим адвокатом в течение 20 лет в
Филадельфии, штат Пенсильвания, США, и работал прокурором штата. Однако
с годами он искал альтернативную профессию.

Роберт, что вы утверждаете в отношении индивидуального исцеления?
Я занимаюсь типом энергетического исцеления без помощи рук, используя
исключительно силу разума посредством мысли. Работа предполагает умение
«заглянуть» в тело, чтобы локализовать патологию и определить первопричину



проблем со здоровьем. Исцеление достигается за счет использования силы
разума для активации, программирования и направления энергетических сил
природы. Работа одинаково эффективна лично или на расстоянии.

Что привело вас к смене карьеры практикующего юриста на целителя?
Я посетил лекцию энергетического целителя и был впечатлен. Я обнаружил,
что могу помочь другим, используя некоторые из представленных методов. Я
изучал многие формы энергетического исцеления, включая Рэйки, полярную
терапию, праническое исцеление, краниосакральную терапию и метод синергии
Рубенфельда. Последняя представляла собой трехлетнюю программу,
сочетающую в себе метод Фельденкрайза, технику Александра и
гештальт-терапию.

Я отказался от своей юридической карьеры и переехал в Калифорнию, чтобы
развиваться как целитель. В конце концов я создал свою собственную систему
исцеления и был нанят уважаемой школой тела и разума в Сан-Франциско,
чтобы представить двухлетнюю программу обучения моему методу. Перед
началом моей программы я познакомился с российским физиком и целителем
Николаем Левашовым. Его научно обоснованная система лечения настолько
затмила мой метод, что я отменил программу обучения и стал его учеником.

Какие люди представляются вам в качестве клиентов?
В первую очередь я работаю с людьми, у которых есть физические недуги, но
также помогаю тем, у кого есть эмоциональные проблемы.

Если кто-то подходит к вам, можете ли вы сказать мне, как вы
диагностируете их состояние?
Предположим, кто-то связывается со мной лично или по телефону из других
мест и жалуется на артрит коленей и бедер. Я мысленно сканирую организм,
чтобы увидеть патологию, а затем с помощью аналитического процесса нахожу
основную причину недуга. Во многих, многих случаях я считаю, что основная
причина артрита лежит в почках. Почки неправильно фильтруют
метаболические токсины, поэтому они остаются в крови. Мозг хочет очистить
кровь и откладывает токсины в суставах, где есть место. Это делает суставные
жидкости более вязкими и приводит к артриту.

Что ты видишь?
Увидеть — значит получить информацию. Это не обязательно визуально. Когда
я сканирую, я могу запрограммировать свой мозг, чтобы показать мне



патологические области черным цветом. Или я могу просто внутренне
обнаружить патологию. Я почувствую какое-то сопротивление там, где есть
проблемы со здоровьем.

Как вы лечите кого-то после сканирования и знаете, что проблема в
почках?
Я создаю голографический образ человека, изображающего проблему с
почками, т.е. закупорка фильтрующей мембраны. Затем я разрабатываю и
тестирую программу для разблокирования мембраны. Я использую свои мысли,
чтобы послать проверенную голографическую программу человеку, чтобы
разблокировать его почки. Я могу наблюдать, насколько эффективна программа
в лечении их артрита.

Есть ли у вас физический контакт с организмом?
Нет. Вся работа выполняется без физического контакта, т.е. «вне тела».
Изменение на физическом уровне является вторичным и/или побочным
эффектом работы на энергетическом уровне.

Откуда вы знаете, что ваша программа лечения верна, если у вас нет
формального медицинского образования?
Проходил обучение у Николая Левашова. Левашов преподавал свой метод
врачам в российских медицинских учебных заведениях. Я прошел очень
интенсивную и подробную начальную программу обучения с Левашовым в
1992 году. За этим последовали ежемесячные семинары в Сан-Франциско в
течение 14 лет, пока Левашов не вернулся в Россию в 2006 году. мое сознание и
умение выполнять эту работу. На ежемесячных семинарах среди обсуждаемых
тем были анатомия, физиология и патология систем органов тела, а также
тематические исследования.

Я также полагаю, что потратил более 5 лет на собственное изучение
медицинских тем. Я прочитал множество книг. Смотрел видеокассеты,
подготовленные врачами, и брал книги в библиотеках медицинских вузов. Я
считаю, что потратил больше времени на изучение медицинских тем, чем на
юридические исследования.

Я работаю на тонком энергетическом уровне и там все не так сложно, как на
физическом уровне. Мой тип исцеления не требует всей информации, которую
получает студент-медик, чтобы быть эффективным. Мысль — единственный
инструмент и/или продукт, используемый в этом методе.



Могу я спросить вас кое-что о механизме, потому что у нас, кажется, здесь
есть предположение, что вы можете видеть то, чего не вижу я. Судя по
тому, что вы говорите, вы можете видеть анатомию и физиологию человека
своим умом. Какой механизм у вас есть для этого видения?
Первоначально я обучался более 15 лет, и обучение видеть — это непрерывный
процесс. Насколько я понимаю, глаза - это всего лишь рецепторы. Видит
зрительный центр мозга. Свет и/или фотоны принимаются глазом,
преобразуются в химический сигнал, посылаются в зрительный нерв, где
сигнал преобразуется в электричество, направляются в зрительный центр в
задней части мозга, где сигнал снова преобразуется в химический и получается
изображение. Очевидно, что это довольно сложно и, возможно, немного
ограничено. Одним из аспектов обучения, которое я получил, было развитие
дополнительных рецепторов, которые могут посылать информацию
непосредственно в зрительный центр мозга. Это позволяет мне видеть на
других уровнях. Я должен добавить, что зрение улучшается по мере духовного
развития.

Я могу понять, как вы можете работать, когда перед вами кто-то есть,
потому что вы можете улавливать знаки. Как вы работаете удаленно? Как
вы работаете, когда в комнате с вами никого нет?
Я работаю с людьми по телефону. По их голосу и/или этому энергетическому
контакту я могу создать их голографический образ. Я сканирую и работаю над
изображением так же, как если бы они физически присутствовали. Работа над
голографическим изображением воздействует на человека так же, как если бы
он был передо мной.

Если бы я был настроен скептически, откуда мне знать, что вы не просто
воображаете вещи?
Люди могут почувствовать перемены. Вчера вечером позвонила женщина с
сильными болями в животе. Когда я работал, она чувствовала, что область
нагревается, и ощущение боли уходит, поэтому она знала, что я помог. Я
работаю со многими маленькими детьми, которым становится лучше, и они не
знают, что я лечу их.

Каков механизм, который создает изменения?
Я передаю точную программу человеку, с которым работаю. Мои тренировки
увеличили способность моих мыслей, как эффект увеличения. Я считаю, что
это вещество, которое может влиять. Ученые из лаборатории PEAR в



Принстонском университете утверждают, что их исследования показывают, что
мысль может влиять на генератор случайных событий.

Если бы у кого-то было хроническое заболевание, смог бы он исцелить
себя с помощью собственных мыслей?
В большинстве случаев исцеление требует внешней силы, чтобы произвести
значительные изменения. Мысли являются частью процесса болезни. Именно
точность программы создает позитивные изменения. Это может меняться
каждую сессию. Кроме того, многие хронические состояния затрагивают
вегетативную нервную систему, и я не знаю, может ли мысль иметь здесь
какой-либо эффект. Поэтому я бы сказал, что маловероятно, что наши
собственные мысли могут излечить хронические заболевания.

Ваш сайт утверждает, что этот метод включает в себя молекулярную
биологию и квантовую физику. Можете ли вы объяснить, как они
используются?
Я могу сканировать саму клетку, видеть и работать с составляющими ее
органеллами. Это становится актуальным достаточно часто и особенно при
работе с вирусами. Традиционная медицина считает, что вирус трудно
уничтожить. Они очень крошечные и входят в аппарат синтеза белков клеток.
Затем они программируют ячейку, чтобы создать их больше. Я могу
обнаружить вирусы в клетке и после их обнаружения создать программу для их
уничтожения.

Как к этому относится квантовая физика? Вы также упоминаете об этом
на своем сайте?
Я не имею в виду, что у меня есть подробные знания, которыми обладает
обученный физик или молекулярный биолог. Эта степень знаний не является
необходимой для эффективного использования этой системы исцеления. Это
очень похоже на то, что я сказал ранее о моем обучении по сравнению со
студентом-медиком. На уровнях, над которыми я работаю, все не так сложно.

Что касается квантовой физики, то меня обучал Николай Левашов, который
имеет степень магистра теоретической физики Харьковского университета в
России. Левашов сам создал всю эту систему работы. Квантовая физика говорит
о тонкой энергии. Это то, с чем я в основном работаю.

Левашов теоретизирует космологию, противоречащую традиционным взглядам.
Он считает, что в природе существует первичная материя. Далее он
теоретизирует, что пространство анизотропно, а не изотропно, т.е.



неравномерно и/или однородно во всех направлениях. В пространстве есть
вершины и долины или впадины. Насколько я понимаю, когда впадина
достигает определенной математической глубины, она «втягивает» первичную
материю, как гравитация. Затем материя взаимодействует и сливается, создавая
электроны и, в конечном счете, вселенные и жизнь. Высвобождение энергии
является побочным продуктом этого взаимодействия. Американский доктор
медицины, доктор философии. написал очень тщательную и подробную статью
о космологии Левашова и других темах, затронутых в этом интервью.

Я считаю, что эти принципы имеют отношение к тому, как я работаю.
Насколько я понимаю, программы, с которыми я работаю, делают углубление в
первичном веществе. Это приводит к потоку энергии, который я посылаю
своим клиентам. Вот откуда исходит энергия, с которой я работаю.

Еще одна вещь, которую вы сказали на своем веб-сайте, заключается в
том, что людям не обязательно иметь систему убеждений, чтобы ваше
исцеление работало. Это звучит как сама система убеждений.
Энергетическая программа работает на более глубоком уровне, чем
сознательные мысли людей. Таким образом, система убеждений не имеет
значения. Однако, если кто-то абсолютно не верит в то, что я делаю, это
усложняет работу. Скорее всего, они будут блокировать восприятие изменений.
Я приглашаю людей принять то, что я делаю и наблюдаю.

Какие показатели эффективности вам известны?
Я получил письменные отзывы от врачей и членов их семей, с которыми я
работал.

Я работал с женщиной, у которой была грыжа шейного диска. Назначили
операцию. Я работал с ней до операции, и ее боль исчезла. Последующая МРТ
показала, что диск достаточно сместился на место, чтобы невролог отменил
операцию.

Недавно у меня был случай с мужчиной, страдающим мерцательной аритмией.
Я работал с ним, и мерцательная аритмия ушла. Он вернулся к своему врачу в
Медицинской школе Университета Пенсильвании. Сделали ЭКГ, все в норме.
Врач был совершенно ошеломлен и сказал моему клиенту: «Это первая
нормальная ЭКГ, которую вы сделали за 7 лет».

С вашим сердечным пациентом, как вы на самом деле повлияли на
лечение?



Мое сканирование показало, что мерцательная аритмия была вызвана
дисбалансом в сигнальном механизме вегетативной нервной системы. Я
установил программу, чтобы исправить это. Я создаю голографический образ
идеального сигнального механизма для этого человека, а затем подгоняю его
нарушенную систему к идеалу. Это программа, которую я использовал в его
случае.

Можете ли вы привести еще один пример того, как вы создаете
программу?
Да, этот случай несколько драматичен, но демонстрирует несколько важных
принципов. Я работал с 21-летним студентом колледжа, который заразился
малярией во время обмена в Гане. Он был помещен в больницу в Гане и
контактировал с другими инфекциями. В бессознательном состоянии он был
доставлен по воздуху в государственную больницу Сан-Франциско в США. Он
находился в реанимации около 5 недель и оставался без сознания. Врачи
созвали семью и сообщили им, что инфекция устойчива к вводимым
лекарствам, и у них действительно нет другого лечения. В этот момент со мной
связались, чтобы узнать, могу ли я помочь.

В то время я был в Сан-Франциско и однажды смог его увидеть. Этого было
достаточно, чтобы позже создать работающее голографическое изображение. Я
тоже работаю по фотографиям. Я работал очень интенсивно около 10 дней, по
несколько раз в день. Затем врачи сообщили семье: «Мы не знаем, как это
объяснить, но он свернул за угол». Работа продолжалась еще несколько месяцев
с результатом 100% выздоровления. Студент был в сознании и знал о моей
работе на более поздних стадиях лечения.

Первым шагом было обнаружение и идентификация инфекционных агентов.
Здесь было несколько нитей бактерий. Программа по их устранению
заключалась в остановке и/или блокировании энергетического аппарата
бактерий. Они погибли, а мальчик выздоровел. Я также приходилось
восстанавливать пораженные системы организма. Программой для этого вновь
стало приведение существующего в соответствие с идеалом.

Работа здесь была сделана, пока я был в Лос-Анджелесе, а мальчик в
Сан-Франциско. Расстояние около 400 миль. Он был без сознания, так что
вероятность эффекта плацебо была минимальной. Вся работа была выполнена
без лекарств, используя только силу разума посредством мысли.



Как вы думаете, вы могли бы работать с врачами общей практики или
врачами больниц в Великобритании?
Конечно, я готов помочь чем смогу. Я мог бы сканировать пациентов и
информировать врачей о том, что я считаю причинными факторами. Это можно
проверить и создать базу данных. После этого можно было бы проводить новые
информативные исследования.

На ум приходит болезнь Меньера. Это проблема со слухом, симптомы которой
могут включать шум в ушах, головокружение и потерю слуха. Это довольно
изнурительно. Традиционная медицина во многих случаях не лечит, и людям
говорят, что они должны жить с этой проблемой. Мой опыт работы показывает,
что проблема обычно возникает из-за инфекций внутреннего уха, в результате
которых ушная жидкость становится слишком вязкой. Эта вязкость постоянно
стимулирует местные волосковые клетки и вызывает шум в ушах, потерю слуха
и т. д. Помощь требует устранения инфекции и восполнения жидкости. Знание
причины этого недуга привело бы к целенаправленным исследованиям и,
возможно, к традиционному излечению.

Диабет может быть лучшим примером. По словам Левашова, причиной
большинства случаев этого заболевания являются инфекции печени. Когда мы
изучаем систему контроля сахара в организме, мы видим, что работа печени
состоит в том, чтобы удалять глюкозу из крови и хранить ее в своих клетках.
Эти клетки повреждены, поэтому не выполняют свою задачу в полной мере, и
мы получаем высокий уровень сахара в крови. Устранение инфекции и ее
воздействия на печень устранило бы повышенный уровень сахара в крови. Если
это окажется правильным, многие жизни могут быть спасены.

Какими еще способами вы могли бы работать с врачами общей практики в
хронических случаях?
На данный момент это трудно узнать. Возможно, я смогу помочь там, где
лечение заходит в тупик.

Хотели бы вы, чтобы врач или исследователь из Научно-медицинской сети
связался с вами и проверил вашу работу?
Да.

Могу ли я спросить вас, может ли ваша работа каким-либо образом
повлиять на более глобальные проблемы, такие как изменение климата



или ресурсы Земли?
Да, точно так же, как разум может воздействовать на ткани человека, он может
воздействовать на природу и ее силы. Николай Левашов провел новаторскую
работу с погодным управлением и посадить рост.

Каковы более широкие последствия этой работы?
Я думаю, что мы должны начать с космологических теорий Левашова. Широко
распространенное знание о существовании первичной материи в анизотропной
Вселенной приведет к изменению нашего базового мышления. В анизотропной
Вселенной изменение, рост и развитие являются непрерывными и
естественными процессами. Эта информация будет фильтроваться и должна
привести к большей свободе и меньшему контролю над мыслями и действиями
на нашей планете.

Следующее понятие – сила человеческой мысли. Я не думаю, что это
надуманно для людей развивать большую гордость за себя и свою значимость.
Жизнь стала бы намного более значимой, если бы люди осознали, что способны
влиять на внешние события своим разумом. Космическая связанность станет
частью ткани нашего общества.

Я считаю, что дух сотрудничества, а не соперничества, является
фундаментальным выражением природы. Таким образом, космическая
связанность приведет к серьезному сдвигу в духовности на нашей планете.
Ответственность и братство станут нормой. Мы действительно можем
развиваться как планета.

Разве это не просто желаемое за действительное?
Нет, я так не думаю. Если окажется, что теория, лежащая в основе этой работы,
верна, она определенно может изменить жизнь на нашей планете. Я думаю, что
должна быть причина, по которой эта информация доступна в это время на
нашей планете.

Будут ли другие развивать способность исцелять и/или есть ли способ
обучить больше людей этому методу?
По мере распространения информации Левашова у многих разовьется
способность исцелять. Вспомнилась книга Марло Морган «Послание мутанта».
Автора пригласили на прогулку с аборигенами Австралии. У нее был
подробный взгляд из первых рук на их общество. Уникальный талант каждого
человека был обнаружен и развит. Один мог найти воду, другой приготовить,



третий лечить и т. д. Каждый вносил свой талант в общее дело. Я подозреваю,
что то же самое будет происходить и на нашей планете, когда оковы,
сковывающие наш разум, ослабнут.

Обучение этому методу требует полного изменения мышления. Для меня это
был долгий и очень трудный процесс. Левашов обучил этому методу тысячи
детей. С их разумом было легче работать. Я не знаю всех их способностей, но
думаю, что скоро некоторые из них станут доступны для обучения других.
Конечно, они будут доступны для лечения и передачи информации.

Кто-нибудь когда-нибудь относился скептически к вашей работе?
Это совершенно новый способ мышления, явно выходящий за рамки систем
убеждений многих людей. Учитывая наше образование и обучение, никому
трудно представить себе такую   работу. Мне было тяжело, когда я встретил
Левашова. Я помню, как Левашов говорил на уроке, что мы не можем сказать,
что что-то невозможно, потому что мы не знаем, что возможно. Я никогда не
пытаюсь никого ни в чем убедить. Я использую свою энергию, чтобы помочь и
исцелить.


